

Fecha: 04-01-2021

Visitas: 469.276

 Favorabilidad: No Definida

Fuente: Diario Financiero Online

Título: Solange Garreaud asume como nueva directora del Servicio Civil y presidenta del Consejo de Alta Dirección Pública
Link: <https://www.df.cl/noticias/economia-y-politica/laboral-personas/solange-garreaud-asume-como-nueva-directora-del-servicio-civil-y/2021-01-04/152127.html>

La economista reemplaza en el cargo a Alejandro Weber, quien asumió como subsecretario de Hacienda. La ingeniera comercial de la Universidad de Santiago, Solange Garreaud, asumió a contar de hoy como nueva directora nacional del Servicio Civil y presidenta del Consejo de Alta Dirección Pública. Garreaud de Mainvilliers fue nombrada en el cargo por el Presidente de la República, Sebastián Piñera, luego de que el anterior director, Alejandro Weber, fuera nombrado subsecretario de Hacienda. Hasta la fecha de su nombramiento se desempeñaba como jefa de la División de Gestión y Desarrollo de las personas de la Subsecretaría de Redes Asistenciales. Anteriormente, fue jefa de departamento de Alta Dirección Pública de la misma subsecretaría. Asimismo, entre 2012 y 2014 se desempeñó como subdirectora de Alta Dirección Pública del Servicio Civil. Desde 2009, ejerce como profesional experto para la selección de cargos de segundo nivel jerárquico en distintos servicios públicos.

Tiene más de 20 años de experiencia asesorando en materias de gestión de personas a organizaciones del sector público y privado, tanto a nivel nacional como internacional y ha liderado equipos de trabajo multidisciplinarios en el ámbito de la gestión privada, consultoría y servicio público. Weber dio la bienvenida a la nueva directora del Servicio Civil y le deseó el mejor de los éxitos en el nuevo desafío. "Estamos muy contentos con su llegada al Servicio Civil. Solange tiene una trayectoria impecable y además un profundo conocimiento del sistema de Alta Dirección Pública.

Tiene el desafío de seguir instalando el mérito como motor de un Estado 100% al servicio de las personas". Por su parte, la nueva directora del Servicio Civil agradeció el nombramiento y la confianza del Presidente de la República y señaló que asume el gran desafío de continuar desarrollando políticas públicas vinculadas a la gestión de personas en el Estado.



DIARIO FINANCIERO

Market Data | Pápeo Digital | Suscripción | Ingresar | Suscripción

CAPITAL | MPS | Iniciativa | Empresas | Mercados | Eventos | Internacional | DFLab | Opinión

Inicio > Economía y Política > Laboral & Personas

Laboral & Personas

Solange Garreaud asume como nueva directora del Servicio Civil y presidenta del Consejo de Alta Dirección Pública

La economista reemplaza en el cargo a Alejandro Weber, quien asumió como subsecretario de Hacienda.

Por: Diario Financiero Online | Publicado: Lunes 4 de enero de 2021 a las 13:21 hrs.



Compartir

La ingeniera comercial de la Universidad de Santiago, **Solange Garreaud**, asumió a contar de hoy como **nueva directora nacional del Servicio Civil y presidenta del Consejo de Alta Dirección Pública**.

Garreaud de Mainvilliers fue nombrada en el cargo por el Presidente de la República, Sebastián Piñera, luego de que el anterior director, Alejandro Weber, fuera nombrado subsecretario de Hacienda.

Hasta la fecha de su nombramiento se desempeñaba como jefa de la División de Gestión y Desarrollo de las personas de la Subsecretaría de Redes Asistenciales. Anteriormente, fue jefa de departamento de Alta Dirección Pública de la misma subsecretaría.

Asimismo, entre 2012 y 2014 se desempeñó como subdirectora de Alta Dirección Pública del Servicio Civil. Desde 2009, ejerce como profesional experta para la selección de cargos de segundo nivel jerárquico en distintos servicios públicos.

Tiene más de 20 años de experiencia asesorando en materias de gestión de personas a organizaciones del sector público y privado, tanto a nivel nacional como internacional y ha liderado equipos de trabajo multidisciplinarios en el ámbito de la gestión privada, consultoría y servicio público.

Weber dio la bienvenida a la nueva directora del Servicio Civil y le deseó el mejor de los éxitos en el nuevo desafío. "Estamos muy contentos con su llegada al Servicio Civil. Solange tiene una trayectoria impecable y además un profundo conocimiento del sistema de Alta Dirección Pública. Tiene el desafío de seguir instalando el mérito como motor de un Estado 100% al servicio de las personas".

Por su parte, la nueva directora del Servicio Civil agradeció el nombramiento y la confianza del Presidente de la República y señaló que asume el gran desafío de continuar desarrollando políticas públicas vinculadas a la gestión de personas en el Estado.

Comentarios

Para comentar debes ingresar a DF.cl

Recuerda siempre respetar nuestras políticas de privacidad

¿No te has registrado aún en DF? Conoce todos los beneficios de estar registrado o crea una cuenta ahora